5778

Weit voraus: Überlegen gewann Alexander Finsel den Nützellauf. FOTO: ZETZMANN

Leichtathletik Doppelsieg für Finsel und Thiem

KULMBACH (uz) Der 8. Kulmbacher Nützellauf über zehn Kilometer stand ganz im Zeichen des Schwürbitzer Läuferpaares Liane Thiem (AF Personal Training) und Alexander Finsel (TV 48 Coburg). Liane Thiem hatte keinerlei Probleme, um die Frauenwertung mit 43:43 Minuten hoch überlegen zu gewinnen.

Auch Finsel beherrschte die Männerkonkurrenz eindeutig. Mit guten 34:39 Minuten hatte er im Ziel 1:42 Minuten Vorsprung vor dem Kulmbacher Carsten Friedmann. Der Untersiemauer Werner Ulbrich entschied mit 45:49 Minuten die M60 für sich.